

米小だより

平成30年
7月20日発行
第4号
米原市立米原小学校

1学期をふり返って

ここ最近の暑さは一段と厳しく、まさに「猛暑」「炎暑」の文字がふさわしいような暑さです。昼間は、あまりの暑さに、息苦しさまで感じる今日この頃です。あちこちで熱中症のニュースが流れ、普通に過ごすことさえ大変な時期になってしまいました。

6月18日の大阪の地震では、ブロック塀の倒壊による児童の死亡事故、7月17日の愛知県での校外学習中の熱中症による死亡事故、米原市山東地区で発生した6月30日の竜巻、7月6日の集中豪雨による臨時休業、西日本を中心とした集中豪雨など、最近の天候を見ていると、何十年に一回という天変地異が、毎年この国のどこかで発生しています。慌ただしい毎日ですが、普段からの災害に対する構えを問い直す必要性を感じています。

いよいよ1学期も終わり、夏休みに入ります。この1学期を振り返ってみると、子どもたちはそれぞれ、いろいろな面で頑張ってくれたと思います。勉強を頑張った子、運動を頑張った子、行事で頑張った子、学級のために頑張った子、人のために頑張った子、地域のために頑張った子など、たくさんの人がいろいろな場面で頑張ってくれました。



特に、あいさつができる子が、とても増えてきたと思っています。代表委員が中心となって取り組んだあいさつ運動も大きな効果があったと思います。朝から元気な声であいさつしてくれると、こちらまで元気をもらえます。気持ちの良いあいさつで、気持ちの良い一日がスタートできました。これまでに比べ、あいさつの仕方にも一段と磨きがかかり、「立ち止まって、ぼうしをとって」あいさつできる子がずいぶん増えてきています。先月号でお知らせしたよ

うに、地域でもしっかりあいさつができる子が増えているのもうれしいことです。

また、行事や集会を含め、学校生活も落ち着いています。全員が集まる場面がいくつもありましたが、落ち着いて、静かに話を聞ける子がずいぶん増えてきました。日々の生活にけじめがみられ、落ち着いて生活できるようになってきました。

これから長い夏休みに入りますが、夏休み中もしっかりとめあてを設定し、その達成に向けて頑張りたいと思います。夏休みにどんなことに取り組んだか、2学期に聞くのがとても楽しみです。37日間の夏休みですが、交通事故や水の事故、熱中症などに気をつけて、思い出多い夏休みにしてほしいと思います。



1学期がんばりました！



4月9日、入学式



6月1日、なかよし学級やきそば交歓会



6月26日、3年生フジテック校外学習



6月12日、5年生水球教室



8月（2学期）の予定



日	曜日	行事予定
25	土	P T A愛校作業
26	日	P T A愛校活動予備日
27	月	2学期始業式
28	火	登校班会議

日	曜日	行事予定
29	水	給食開始、不審者対応避難訓練 身体測定（高）
30	木	委員会活動、身体測定（中）
31	金	身体測定（低）



9月の予定



日	曜日	行事予定
3	月	委員会活動、学校安全の日
10	月	フローティングスクール（5年生、～11日）、口座振替日
13	木	運動会全校練習
17	月	敬老の日
18	火	委員会活動、学校安全の日
19	水	運動会全校練習
20	木	運動会全校練習

日	曜日	行事予定
21	金	運動会前日準備
22	土	運動会
23	日	秋分の日
24	月	振替休日
25	火	振替休業
27	木	校外学習（4年生、消防署）
28	金	校外学習（1年生、アクアトトぎふ）

*運動会が雨の場合、順延となりますのでご了承ください。

*都合により変更することがあります。